

**Apoyan labor de docentes en comunidad Bretaña y Puihanua**

## **IIAP Y GRAN TIERRA ENERGY DEL PERÚ SRL JUNTOS EN PROGRAMA EDUCATIVO LOGROS DE APRENDIZAJE.**

El programa “Escuelas Saludables”, promovido por Gran Tierra Energy del Perú SRL y el Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana-IIAP, a través del Proyecto de Educación Ambiental, ha capacitado a aprox. 920 estudiantes y docentes de cinco comunidades del distrito de Puihanua, Provincia de Requena, en la confección de diferentes manualidades con productos reciclables, transformando los residuos en nuevos productos, de tal manera que no incrementen la cantidad de basura que se arroja al aire libre.

En esta actividad digna de difundir, destacan los trabajos realizados por la I.E. 60633 de la comunidad de Bretaña, por lo que las docentes Gabriela Gaya García, Hilmer Tenazoa Gonzales, Mirna Fernández Pacaya y María Huaymacari Macuyama, del 2do y 1er grado A y B, respectivamente, han recibido un merecido reconocimiento por presentar los mejores materiales educativos, en el marco del taller organizado por el Programa Educativo de Logros de Aprendizaje (PELA) del Ministerio de Educación, realizado en la ciudad de Requena.



Especialistas del IIAP capacitando a estudiantes en elaboración de cestos con periódico



Prof. Gabriela Gaya García, con estudiantes de 2° grado mostrando materiales elaborados en base a residuos reciclables

Los trabajos presentados por estas dedicadas y responsables docentes, ocuparon el segundo lugar en innovación de materiales educativos útiles para ser aplicados en diferentes áreas como lógico matemática, ciencia y ambiente y arte, enseñando a los niños y niñas a manejar adecuadamente los residuos sólidos a fin de minimizar impactos negativos que deterioran la belleza paisajística, así como evitar la contaminación del ambiente.